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 Réunion ordinaire du Conseil d’école 

 

6 novembre 2023 à 18 h 00 

En ligne 

Lien de l'appel vidéo : https://meet.google.com/gja-eubj-dng 

1. Début de la rencontre 

Présences: Jaclyn Hamilton, Michele Schulz, Angèle Mews, Lacy 

Bertrand, Mireille Cloutier, Eve-Marie St-Onge, Marco Bergeron, Kate 

Gilbert, Kevin Bergeron, Courtney Sharelle. 

2. Adoption de l’ordre du jour: proposé par Angèle, appuyé par Michèle. 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion - 27 septembre 

2023: proposé par Lacy, appuyé par Michèle. 

4. Rapport du conseiller 

a. Processus d’embauche d’un nouveau DG. 

b. Approbation du nouveau budget du conseil Francosud. 

5. Rapport de la directrice 

a. Voir document: 6 novembre.pdf 

b. Présentation du budget annuel qui inclut les dépenses de la 

nouvelle école de Carston. 

c. Elle présente l’équipe qui dessert l’École des Grands-Vents. 

d. Elle présente le guide d’animation culturelle mais qui est plus 

basé à Calgary. 

e. Reparler des photos en juin pour mieux organiser l’an prochain. 

f. Lacy parle de Avalanche Canada, un programme qui sera offert 

le 28 novembre 2023 à l’École. (12h30-15h) 

g. Mireille présente le projet du Marché de Noël. 

h. Soirée de danse - Jeudi 14 décembre 2023 - PotLuck  

https://meet.google.com/gja-eubj-dng
https://meet.google.com/gja-eubj-dng
https://drive.google.com/file/d/1_Kg6Lcz3Pzq_2w5xD_lXyWr7hKZYBMDH/view?usp=sharing


 

i. Lacy propose de peut-être demander au Patry de nous 

cuisiner des choses, mais c’est juste une proposition. 

ii. Qui sont les parents intéressés pour aider à cuisiner. 

Environ 3-4 parents à la cuisine du MDM. 

6. Rapport de la présidence 

a. Coloc de la FPFA - Samedi 25 novembre 2023 à Calgary. Le 

Colloque 2023 - FPFA  

b. Octroi de 500$ de la FPFA pour le conseil de parents. 

c. Kevin et Kate ouvriront un compte bancaire au nom de la 

Société. 

d. Kevin mentionne un peu la différence entre la Société de 

parents et le Conseil de parents. 

e. Activités parascolaires 

7. Société de parents 

a. Lacy annonce qu’elle sera une nouvelle coach de ski de fond. 

Elle propose un programme pour les élèves de notre école 

avec le Club de ski de fond du Crowsnest Pass. 

b. Sous-comité: 23 octobre a eu une rencontre pour le 

Programme d’Éducation en Plein-air. Ils ont développé des 

priorités:  

i. Vision/mission avec l’aide d’Antoine. 

ii. Développement de l’espace extérieur à l’école. Lacy a 

une bonne idée, un bon plan et faire une demande de 

rencontre avec la ville. Il serait préférable d’organiser une 

rencontre de sous-comité avant pour pouvoir être tous sur 

la même longueur d’onde. 

iii. Planifier une date pour la prochaine réunion du sous-

comité. Lundi 13 novembre à 5 pm. 

8. Divers  

9. Date de la prochaine réunion 

a. La prochaine rencontre aura lieu le 22 janvier 2023 à 18h00. 

10. Clôture de la réunion 

a. Il est 19h37 
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